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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 
 
Bundesland ohne Gewerbearzt? 
 
Wir fragen den Senat 
 
1. Trifft es zu, dass es trotz viermaliger Ausschreibung keine Bewerbungen auf die 

Stelle des Landesgewerbearztes gegeben hat? 
 
2. Welche Konsequenzen zieht der Senat aus den Erfahrungen dieses Bewerbungs-

verfahrens und zu wann plant er die Neubesetzung der Stelle? 
 
3. Welche Bedeutung misst der Senat der Arbeit eines Landesgewerbearztes bei? 
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